

Auch, le 05 septembre 2024

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## Circulation : le Département appelle les automobilistes à la prudence à l'approche des chantiers routiers

Ce vendredi matin, un accident de la circulation s'est produit sur la D930 au niveau de la commune de Jégun, entre un véhicule léger et un véhicule indiquant l'approche d'un chantier mobile.

En effet, une opération de fauchage réalisée par les équipes du Département était en cours sur cet axe.

Il s'agit du deuxième accident touchant des agents du Conseil Départemental dans l'exercice de leurs missions cette année, après celui de l'Isle-Jourdain en juin dernier.

Ce nouvel incident impose au Département de rappeler aux automobilistes de rouler avec prudence à l'approche des secteurs d'interventions des agents de voiries. Ces opérations ont pour principal objectif de garantir le confort et la sécurité des usagers de la route.

## Le Mot du Président

« Je salue l'excellent travail mené par ces femmes et ces hommes, dévoués pour la sécurité des usagers de la route. Encore de trop nombreux automobilistes ne ralentissent pas à l'approche de ces chantiers. J'appelle à une réelle prise de conscience collective. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.